
経 営 協 議 会 議 事 要 旨 

 

１．日 時   令和３年６月１５日（火）１３：３０～１５：２８ 

２．場 所   創立５０周年記念会館２階 岩木ホール及びオンラインの併用 

３．出席者   福田（学長・議長） 

        今井，岡井，櫛引，永澤，九戸，木村，三國谷，稲庭 

        吉澤，渡邊，郡，若林，石川，大山，安川の各委員１６名 

  欠席者   青山委員１名 

  陪席者   山内監事，吉田監事，柏倉学長特別補佐，杉原国際連携本部長，加藤法人 

内部監査室室長，泉谷キャリアセンター長 

  事務部陪席 太田参事役（病院再開発担当），阿部総務部長，飯田財務部長，髙橋学務

部長，森屋施設環境部長，齊藤研究推進部長（兼）社会連携部長，村市医

学部附属病院事務部長，古舘総務企画課長，金沢広報・情報戦略課長，後

藤人事課長，浅利財務企画課長，佐藤財務管理課長，齋藤契約課長，窪施

設企画課長，中野医学部附属病院経営企画課長 

 

４．配付資料 

資料１  【事前配付】経営協議会委員名簿（令和３年４月１日現在） 

資料２－１【事前配付】令和２事業年度に係る業務の実績に関する報告書について 

（概要） 

資料２－２【事前配付】令和２事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案） 

資料３  【事前配付】第４期中期目標・中期計画（素案） 

資料４－１【当日配付】令和２事業年度決算の概要 

資料４―２【当日配付】令和２事業年度財務諸表（案）等 

資料４－３【当日配付】令和２年度医学部附属病院収支実績等 

資料５  【当日配付】「監査報告書」｢令和２年度監査結果報告書｣ 

資料６  【当日配付】令和２年度弘前大学卒業者の就職状況について 

資料７  【当日配付】弘前大学の最近における新型コロナウイルスへの対応状況 

資料８  【当日配付】令和３年度医学部附属病院経営目標 

 

 ・ 議事に先立ち議長から，資料 1 に基づき，稲庭委員の紹介があった。 

 

５．議事 

・ 議長から，３月１６日開催の議事要旨（案）の確認及び４月２日・１４日及び５月 

２５日の紙上会議の結果報告が行われ，原案のとおり承認された。 

 

○審議事項 

 審議１ 令和２事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）について 

   吉澤企画担当理事から，資料２－１及び資料２－２に基づき，令和２事業年度に係

る業務の実績に関する報告書（案）について説明があり，審議の結果，原案のとおり 

了承された。 

 なお，字句修正等を含む最終的な内容修正等については，学長に一任することで了

承された。 

 



 審議２ 第４期中期目標・中期計画の策定について 

   吉澤企画担当理事から，資料３に基づき，第４期中期目標・中期計画の策定につ

いて説明があり，審議の結果，原案のとおり了承された。  

   なお，字句修正等を含む内容修正等については，学長に一任することで了承さ

れた。  

 

 審議３ 令和２事業年度決算について 

   渡邊総務担当理事から，資料４－１及び資料４－２に基づき，令和２事業年度決算

について説明があり，引き続き，大山医学部附属病院長から，資料４-３に基づき，令

和２年度医学部附属病院収支実績等について説明があり，審議の結果，原案のとおり

了承された。 

 

○報告事項 

 報告１ 令和２年度監事監査報告について 

   山内監事から，資料５に基づき，令和２年度監事監査報告について報告があった。 

 

 報告２ 令和２年度弘前大学卒業・修了者の就職状況について 

郡教育担当理事及び泉谷キャリアセンター長から，資料６に基づき，令和２年度弘

前大学卒業・修了者の就職状況について報告があった。 

 

 報告３ 弘前大学における新型コロナウイルスへの対応について 

   渡邊総務担当理事から，資料７に基づき，弘前大学の最近における新型コロナウイ

ルスへの対応状況について報告があった。 

 

報告４  令和３年度医学部附属病院の経営目標について  

大山医学部附属病院長から，資料８に基づき，令和３年度医学部附属病院の経

営目標について報告があった。  

 

 

 ○質疑応答（□：学外委員 ○：学内委員） 

  １ 令和２年度弘前大学卒業・修了者の就職状況について 

□ 入学者が減少したが全国的なものか、それとも弘前大学独特のものか。 

○ 国立大学は全般的に減少した。東北地区でも東北大学を除く他の国立大学は減

少した。中でも弘前大学の減少率が最も高かったので、その理由を検証中である。 

 

   □ 県内就職者の数は第一志望者だけか、それとも第２、第３志望の者も含むのか。 

   ○ 第一志望者が約３０%であり、第２、第３志望者を含めると約５０%である。実

際就職したのが約３０%で、志望者はもう少し多い。 

   ○ COC＋、地域志向科目、県内企業視察ツアー等県内企業に注目する取り組みの効

果によるものと考えている。 

   

   □ 進路状況調査の「その他」はどういう方か。 

   ○ 公務員試験、国家試験、教員採用試験などに再挑戦中の者や留学待ちの者など。 

 



   □ 進学者というのは、大学院への進学者か。 

   ○ 大部分は本学大学院への進学である。 

 

   □ コロナ禍での就職活動はリモートでの面接が主流だったと思うが、学生にとっ

てリモート面接はどうとらえられているか。 

   ○ 昨年度は慣れていないことから、不安の声を多く聞いたが、今年度は WEB を使

った授業などを経験してきていることから、だいぶ慣れてきている感じがある。 

 

  ２ 令和３年度医学部附属病院の経営目標について 

   □ コロナの影響を大きく受けていると思うが、今後の見通しはどうか。 

   ○ 医学部附属病院は本来の姿に近い形で戻っている。今のところ手術の延期など

はない状況である。 

 

  ３ その他 

   □ 東京でも弘前大学が表彰されているニュースなどを目にする。よくやっている

と敬意を表する。 

 

 

以上 

 


